

Ma sœur

M.C., Italie

19/08/2013

J'ai une sœur handicapée mentale qui a dérobé dans un sac le jouet d'un enfant. Elle a été l'objet d'une plainte qui l'a conduite deux fois devant les tribunaux. Après quatre audiences échelonnées durant deux ans, j'ai demandé à Saint Josémaria de m'aider à boucler ce processus interminable et à arriver à ce qu'on m'accorde d'adopter ma sœur en tant que « fille ». Le 12 et le 14 juin elle fut relaxée. Je suis très reconnaissante à

Dieu pour l'intercession de saint Josémaria, dont j'ai toujours sur moi l'image, et pour les prières de tous ceux qui m'aiment. J'encourage tout le monde à prier saint Josémaria avec foi et instance, surtout au mois de juin où la grâce surabonde dans ce sens.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-ci/article/ma-soeur/> (14/01/2026)